

coordination qu'il doit établir au sein de ce système. L'objectif visé est d'aboutir à une approche d'ensemble multidisciplinaire en favorisant une gestion efficace des activités de développement financées par les ressources régulières et extrabudgétaires.

Conclusion

J'aimerais ajouter, en guise de conclusion, quelques mots sur le but ultime des activités opérationnelles, qui est d'appuyer les pays les moins nantis dans leurs efforts vers la croissance socio-économique. Ce but doit toujours être présent à notre esprit et nous guider dans nos réflexions sur la façon dont fonctionne le système de développement des Nations unies. Ce système doit être souple afin de s'adapter aux besoins changeants des pays récipiendaires, il doit faciliter un réel transfert de connaissances et de compétences, accorder une attention prioritaire aux pays les plus démunis, reconnaître la nécessité de promouvoir les ressources humaines dans le processus d'ensemble du développement et mettre en pratique la reconnaissance de cette nécessité. Le système en place représente un très bon moyen d'œuvrer en ce sens. Il doit cependant être modifié pour que l'on puisse en retirer le plus possible en dépit de la situation économique actuelle et afin de démontrer aux intéressés quels en sont les résultats bénéfiques. C'est dans cette optique que nous œuvrons, convaincus de participer à une entreprise commune.